## カリヨンガーデン

#### ~夏のみのり~

6月中旬から7月上旬にかけ、ラベンダーが咲き、風にのって良い香りを届けてくれました。ご利用のご家族様とラベンダースティックを作り、一緒に香りを楽しみました。また、栄養士さんお手製のハーブティも試飲。カップにはハーブ入りの氷も浮かび、女子力の高さにびっくり(栄養士さんは男性です)。いろいろなハーブの楽しみ方を知ることができました。7月に入ると、ブルーベリーが実をつけました。夏祭りにはブルーベリーソースを作り、かき氷にかけてお口へ。お子様には少し酸っぱめの初摘みブルーベリーを楽しみました。





# そよかぜ病棟 名火大会 2020

全国各地で花火の起源でもある悪疫退散を祈願した花火が上げられましたね。

カリヨンでは昨年に続き、夏休みの大イベントとして今年も花火大会を開催しました。昼の部と夜の部に分け、昼の部は居室を暗くし天井に花火を投影し、夜の部は夕方、薄暗くなった頃、玄関先にでて、打ち上げ花火を楽しみました。初めて花火を見るお子様も多かったのですが、最後には「来年もまたやろうね」と 笑顔でみんなの健康と明るい未来をお願いしました。







## **Topics**

最近話題のオゾン発生器をカリヨンではすで に取り入れ、消毒に活用しています。

99%以上のウイルスを不活化できる他、消臭、害虫の追い出しに効果があるものです。

### 広報よりお知らせ

今夏は梅雨明けとともに厳しい暑さが続き、心なしかセミの声も小さく感じる夏でしたが、皆様いかがお過ごしでしょうか?今回より『カリヨンのおたより』は季刊誌とし、春夏秋冬、季節ごとのご利用のお子様やカリヨンの様子をご紹介させていただくこととなりました。引き続き、お子様の素敵な表情と様子をご紹介させていただきますので、よろしくおねがいします